

# Ratusan Personel Brimob Banten yang Tergabung Dalam Satgas Amole Resmi Dilepas Kapolda

**Ayu Amalia - BANTEN.INFORMAN.ID**

Oct 10, 2024 - 15:38



Serang - Kapolda Banten lepas 100 Personel Satbrimob Polda Banten yang tergabung dalam Satgas Amole bertempat di Lapangan Apel Polda Banten pada Kamis (10/10).

Kegiatan tersebut dipimpin Kapolda Banten Irjen Pol Suyudi Ario Seto Di

dampingi Wakapolda Banten Brigjen Pol Hengki, Dansat Brimob Polda Banten Kombes Pol Imam Suhadi s PJU Satbrimob Polda Banten dan PJU Polda Banten.

Satgas Amole merupakan Satuan Tugas yang disiapkan dalam rangka pengamanan obyek vital nasional PT Freeport Indonesia yang berada di Papua.

Dalam amanatnya Kapolda Banten menjelaskan bahwa Dankorbrimob Polri Memberikan Kepercayaan Kembali Kepada Satbrimob Polda Banten Untuk Turut Serta Dalam Satgas Operasi Amole 2024 Bko Polda Papua sebanyak 100 Personel.

“Kita Ketahui Bersama Bahwa Satbrimob Polda Banten Telah Berhasil Membantu Tugas Pengamanan Di Daerah Konflik Papua. Saat Ini, Dankorbrimob Polri Memberikan Kepercayaan Kembali Kepada Satbrimob Polda Banten Untuk Turut Serta Dalam Satgas Operasi Amole 2024 Bko Polda Papua. Kita Patut Bangga Karena Dari 406 Personel Korps Brimob Polri Yang Ditugaskan, Terdapat 100 Personel Brimob Polda Banten Yang Terlibat Satgas Ops Amole 2024,” jelasnya

Selanjutnya Kapolda Banten menyampaikan tugas yang akan di laksanakan oleh personel Satgas Amole bukan tugas yang mudah.

“Tugas Yang Akan Dilaksanakan Oleh Rekan- Rekan Di Papua Bukanlah Tugas Yang Mudah. Operasi Amole Adalah Operasi Yang Menuntut Kesiapan Fisik, Mental, Dan Spiritual Yang Prima. Di Sana, Rekan-Rekan Akan Menghadapi Tantangan Yang Beragam, Diantaranya Kondisi Geografis Seperti Kondisi Alam Hutan Tropis Dan Basah, Medan Gunung Yang Berbukit Serta Dinamika Sosial Yang Ada. Oleh Karena Itu, Saya Ingin Mengingatkan Pentingnya Persiapan Yang Matang Dan Sikap Profesional Dalam Melaksanakan Tugas Ini,” ujarnya

Kapolda Banten mengingatkan Kepada Personel yang tergabung dalam Satgas Amole pentingnya persiapan yang matang dan sikap profesional dalam melaksanakan tugas. Dalam setiap langkah dan tindakan yang diambil membawa nama baik institusi. “Ingatlah bahwa kita membawa nama baik institusi Polri adalah cerminan dari komitmen kita untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat yang baik disiplin dan profesionalisme yang tinggi para personel selama bertugas,” ujarnya.

Kapolda Banten menambahkan kepada personel Satbrimob Polda Banten dapat bekerjasama antar personil dan institusi dalam menjalankan tugas dalam situasi apapun. Dalam menunaikan tugasnya di Papua tidak bekerja sendirian sehingga keberhasilan dalam setiap tugas tetap patuh terhadap arahan pimpinan dan senior selama bertugas. “Selama bertugas di Papua pastikan untuk selalu menjaga komunikasi dengan sesama tim identitas antar institusi masyarakat adalah mitra kita dalam menjaga keamanan dan ketertiban dengan menjalin komunikasi yang baik kita akan lebih mudah memahami sesuatu yang ada dan dapat melalui keputusan yang tepat dalam menjalankan tugas,” katanya.

Ditemui di tempat yang sama, Dansat Brimob Polda Banten Kombes Pol Imam Suhadi berharap kepada segenap anggota Satgas Amole agar melaksanakan tugas sebaik-baiknya.

“Segenap anggota Satgas Amole ini agar dapat melaksanakan tugas sebaik-baiknya dalam rangka melakukan pengamanan di wilayah Papua khususnya di

area Pt Freeport dan tentunya kami sangat berharap anggota Satgas ini dapat melaksanakan tugas dengan secara sinergi dengan kesatuan samping dalam hal ini rekan-rekan TNI dan juga masyarakat dan dapat membina masyarakat dengan baik dan humanis dan tentunya harapan kami berangkat 100 kembali 100 orang,” pungkasnya.